



RINGKASAN

ANISA AGUSTINA. 2021. Pembuatan Infografis Covid-19 di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor. *Creating Covid-19 Infographics at Department of Communication and Informatics in Bogor City.* Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh HADIYANTO.

Informasi publik yang harus diketahui publik saat ini adalah informasi mengenai Covid-19. Covid-19 atau virus corona merupakan jenis baru dari Coronavirus yang dapat menginfeksi manusia. Covid-19 ini telah menyebar keseluruh dunia termasuk Indonesia. Kurangnya kesadaran masyarakat dalam mematuhi protokol kesehatan menjadi salah satu penyebab virus ini tetap ada hingga saat ini. Penyebaran informasi yang efektif mengenai Covid-19 perlu disebarluaskan untuk memutus mata rantai penyebaran virus tersebut. Informasi mengenai Covid-19 dapat dibuat dengan menggunakan infografis. Infografis dapat memudahkan publik dalam memahami pesan yang dibacanya. Hal inilah yang mendorong Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor untuk dapat memberikan informasi kepada publik dengan membuat infografis.

Laporan akhir ini menjelaskan tentang proses pembuatan infografis Covid-19 di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor hingga hambatan dan solusi dalam proses pembuatannya. Pengumpulan data primer dan sekunder pada laporan akhir ini dilakukan pada saat Praktik Kerja Lapangan di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor pada Divisi Komunikasi dan Informasi Publik, terhitung sejak tanggal 1 Maret hingga 31 Mei 2021. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan observasi, partisipasi aktif secara langsung, wawancara dan studi pustaka.

Pembuatan infografis Covid-19 di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor ini dibagi menjadi tiga tahapan yaitu tahap persiapan, tahap input data kasus Covid-19, dan tahap publikasi infografis Covid-19. Dalam tahap persiapan dijelaskan bahwa sumber data di dapat dari Dinas Kesehatan Kota Bogor dan pada tahap ini juga humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor membuat *template* infografis Covid-19 yang dapat mempermudah proses input data. Pada tahap input data kasus Covid-19 dijelaskan bahwa infografis Covid-19 terbagi menjadi empat macam. Keempat macam infografis tersebut diproses berdasarkan *Standart Operational Procedure (SOP)* yang berlaku. Terakhir masuk ke tahapan publikasi infografis Covid-19 semua hasil dari proses pembuatan infografis akan dicek kembali dan dipublikasikan ke media publikasi Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor dan Pemerintah Kota Bogor dengan tambahan *caption* untuk memperkuat informasi di dalam infografis. Pada proses pembuatan infografisnya pun terdapat hambatan berupa data pasien yang belum terverifikasi dengan jelas, keterlambatan dalam publikasi infografis Covid-19 dan adobe photoshop yang *error*. Adapun solusi yang dilakukan adalah melaporkan data pasien yang belum terverifikasi dengan jelas dan menanyakan perkembangan data Covid-19 ke Dinas Kesehatan, serta *restart* laptop atau komputer jika adobe photoshop mengalami *error*.

Kata kunci: Covid-19, infografis, informasi